



郡上長良川ロータリークラブ

ホルガー・クナーCR1会長

クラブテーマ **結** (ゆい)

会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和

第2008回 令和2年10月7日(水)

本日の行事 外来卓話 (池田喜八郎様)

2020-21年度

畑中知昭会長

と本年度予算書 拝受

幹事報告

松森正和幹事

* 地区事務所より 職業奉仕委員会研修セミナー開催のお知らせ 12月13日都ホテル

* ガバナー事務所より

・ ガバナー月信原稿依頼

・ ロータリーマスク注文受付について

・ ロータリーレート 1 \$105円

・ ロータリー文庫事務所より 前年度決算報告

* 関中央RCより 会長幹事会のお知らせ 12月7日(月) 各務原市「げんそう」

* 長良川環境レンジャー協会より 長良川

クリーン作戦のお知らせ 11月7日(土)

第2007回例会

会長挨拶

2020-21年度 畑中知昭会長

皆さん今晚は。10月は乳癌の啓発月間という事らしいです。女性会員や男性会員のご家族は検診を受けて見えるのでしょうか。乳癌は検診でわかる方も多いですが、実際 乳癌検診でわかる方は割と初期の方が多いという事で、初期でわかると痛くもかゆくもないのに治療をしなくてははいけません。治療については手術をして放射線や抗がん剤治療をしたりします。抗がん剤治療に関しては髪の毛が抜けたり、食事が出来なかったり、とやせ細ったりするわけですが、そういうことがあってもステージが低ければよっぽどのことがない限り亡くなることはありません。亡くなることがないという事は、大事なものは検診です。乳癌だけでなく検診がその人の命が助かる。私も1年に1回検診を受けています。亡くなる事に対するというよりも、もし病気がわかった時でも、そうなるまでの時間が稼げるというつもりで、時間が稼げれば自分がどうなろうと、それまでの始末が出来るという事です。乳癌に対して検診率はある説によれば45%だそうです。今コロナになって6~8月については3割ダウンしており、他の検診率も下がっているようですが、コロナが始まったから病気にならないかという、当然病気にはなりません。コロナも気を付けなくてははいませんが、検診も大事ですので、皆さんの周りにいる方に啓発していただければと思います。出来ればこのクラブでもそういう機会を作り、啓発運動が出来ればいいなと思いました。

クラブフォーラム

青少年委員長 佐藤備子君

青少年委員会では、本年度事業計画としまして、昨年に引き続き放課後児童クラブとの交流を検討しましたが、コロナ渦で大人が大勢で訪問することは、かなわず、それに代わる事業を考えて、委員会を開いて話し合ったことを発表します。

郡上ケーブルテレビで放送されている郡上の昔話の紙芝居バージョンを作って児童クラブをはじめ、市内の小学校などで活用してもらう。

この昔話は郡上ケーブルテレビが、「これでちょつきりきのこっば」(広報白鳥に連載されたものが本になっている)などの本をもとに作成したもので、絵は大和町徳永の斎藤泰先生に依頼して書いてもらったものです。

郡上ケーブルの代表の稲葉秀章さんに相談したところ、ぜひ活用してやってくださいとのことでした。絵の著作権等のことで、斎藤先生を尋ねたところ、権利などかまわないので、活用してほしいといってくださいましたので、たくさんの作品がありますがその中で白鳥を題材にしたお話4作の原画をお借りすることができました。

1 題材について

越前の相撲取り・帰ってござった円空様・女池の大蛇・浄安スギ

2 配布先について

郡上市図書館へ4作品を3部ずつ作成して、寄付をする

小学校幼稚園児童クラブ老人施設、など図書館からの貸し出しによって活用

絵本の読み聞かせグループ「いちごばたけ」さんに活用してもらう

個人でも貸出可能

3 予算について（青少年委員会の予算¥12,000）各3セット、その他表紙包

4 その他 郡上市教育委員会後援申請をする

会員の意見・・・小学校対象だともう少し言葉をゆっくりしたほうがいい。BGMが欲しい。

台はどうするのか？・・・紙芝居用の台と拍子木は図書館で貸し出ししている。

学校への取り計らいは？・・・学校には連絡をしていない。あくまで図書館での貸し出し。

大中小学校の先生は前向きに歓迎している。（休み時間を利用して）

この事業を継続するのか、どうか。・・・皆さんからの意見を踏まえて具体的にしていく。

3 分間スピーチ（父・母について）

川島伸弘君

いろいろ頭の中で考えてきましたが、少々外れるかもしれませんが、若干の背景も話しながら、親の話をしたいと思います。

私は35歳の時に、川島家に養子に参りました。以前は細口と申しました。川島家は親戚のお爺さんとお婆さんで、養父が大正8年、養母が大正10年生まれです。二人とも親戚として来てくれていた時はとてもやさしくて、あそこの子になれたらいいと喜んで行ったら、やはり世の中甘くなくて、父親はものすごく頑固で、もっと優しい人だったらよかったのと思いました。また妙にこだわりがあり、一つのエピソードとして、山崎のダブルソフトというパンがあります。父は好んで朝食食べていましたが、何度か買いに行かされた時にお店を選ぶんです。「どこのコンビニで買ってこい」と言われ、たまたま行った時になくて、違う所で買って来たんですが、翌日に一向に食べないんです。「なんで食べないんだ」と聞くと、しみじみ私を見て「あそのコンビニで買う山崎のダブルソフトは本物だ」と、「スーパーで売っている奴は安いだろ、あれは偽物なんだ」と言われまして、なんていう考え方をしているんだろうというのが正直なところです。それだけでなく色んな備品に至っており、調味料から何まで完璧に決められていまして、なければ買いません。一番被害がないのが買わないという選択肢になります。そんな父親は私が来た時点でかなり年齢がいていて、戦争経験者で3年くらい太平洋戦争に行っており、東南アジアに行っていたようですが、不思議なことに細かいことは一切言いませんでした。ただ一つだけ言ったことは、最後の1、2年は自分は服を自分で着たことがない、何を言っているんだと思ったらお付きの人がいて、全部着せてくれたと言われ、偉かったんだと思いました。亡くなって7年経ちますが、段ボール一杯に手書きで書いたメモや手紙が出てきたので、少しずつ読んでいました。最初は一番下の階級だったのに3、4年で出世していて、何をしていたんだろうと思いましたが、戦争の話を知ると嫌な顔をしたので、何かあったんだろうと思います。まだまだ手紙は全部読んでいけませんので、機会があれば父親が何をしていたのか確かめてみたいと思います。私には4人の親がいますが、思い入れがあるのは近くの親ですので、話させていただきました。ご清聴ありがとうございました。

ニコBOX

ニコBOX委員会 美谷添里恵子君

畑中君 9月も今日で終わり。今期も第2コーナーへ突入。

寺田澄男君 今年もあと4か月で1年が終わりますが、コロナ禍であつという間に過ぎ去ろうとしています。天気の良いお陰で、キャベツを植えました。あとイチゴとタマネギ畑作りを今週中出来るかな？農業は天気任せです。

藤代君 いよいよ10月になります。秋を楽しみましょう。明日はGTMの慰労会です。大いに密になって楽しい会にしましょう。

同文 石徹白君、寺田正実君、原君、松森君、井俣君、清水君、宮川君

山口君 旗君ようこそ。

小島君 今日はうちの会社の専務さんの誕生日です。専務のおかげです。

山下君 本日9月30日をもって私が在籍した中日本ロードメンテナンス中部(株)がNEXCOメンテに吸収されます。私も一生懸命に作り上げたアルプスロードという会社を吸収され、辛い思いをしましたが、一度の人生で色々経験をしました。最近では次世代農業に興味あります。

和田良一君 我が家の金木犀が良い香りを漂わせています。彼岸花も真っ赤に咲いて秋が確実に進んでいます。

佐藤君 明日は中秋の名月です。今日のお花はヤハズススキ、フジバカマ、オミナエシです。

美谷添里恵子君 いよいよ明日から10月に入ります。テッポウユリからコスモス、金木犀と会社の駐車場の野生の花たちが、自然の移り変わりを教えてくれます。

川島君 だんだん寒くなってきました。今年は雪が降るでしょうか？

野島君 県議会開会中です。今日より3日間、一般質問が始まりました。10月8日までです。

次回例会予定

10月14日 クラブフォーラム（100%例会） 10月28日 会員卓話

10月21日 高鷲例会（あゆパーク） 10月30日 IDM

出席報告

出席委員会 清水英志君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第2006回	32名	27名	4名		87.09%	1名
第2007回	32名	25名	6名		83.87%	1名

例会日：毎週水曜日 午後6時30分（6～9月 午後7時～）

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥47番地12

TEL. 0575-82-3822 FAX. 0575-82-5191 E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp

URL<http://www.gujonagaragawa-rc.com/> 発行 クラブ会報委員会